
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Herr Hennchen, ob im Zuge des Ausbaus ein Zebrastreifen vorgesehen sei, 

erklärt Herr Wodkiewicz, dass eine entsprechende Maßnahme im Zuge der Planungen nicht realisiert 

wird. 

Er verweist auf die bereits vorhandenen Querungsmöglichkeiten. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


